



PRESSEMITTEILUNG

KAZAM kündigt seine ersten Smartphones an

Sieben Modelle der Serien Trooper und Thunder bald europaweit verfügbar

Hamburg, 05. November 2013 - Der neue Smartphone-Hersteller KAZAM hat heute die Einführung seiner ersten sieben Smartphone-Modelle angekündigt. Die zwei Produktreihen mit den Bezeichnungen KAZAM Trooper und KAZAM Thunder werden im Verlauf der nächsten Wochen in den einzelnen Märkten in den Handel kommen.

Angesichts der Tatsache, dass wir KAZAM erst vor einem halben Jahr gegründet haben, ist es bemerkenswert, dass wir nun schon unsere ersten Smartphones auf den Markt bringen können“, sagt Michael Coombes, CEO von KAZAM. „Unser Team ist klein und zugleich erfahren. Das versetzt uns in die Lage, zeitnah und angemessen auf veränderte Bedingungen in den verschiedenen Märkten zu reagieren. Die neuen Smartphones sind nur der Startschuss für unsere junge Marke, wir haben einiges vor in der Mobilfunk-Branche.“

Als junger Anbieter ist KAZAM in diesem Jahr mit dem Anspruch angetreten, neue Dynamik in den Smartphone-Markt zu bringen. Die geradlinig und pragmatisch denkende Marke richtet den Fokus auf qualitativ hochwertige und technologisch ausgereifte Smartphones zu attraktiven Preisen. Vor allem will KAZAM durch einen umfassenden Kundenservice punkten. So wird jedes Smartphone mit einer ganzjährigen Garantie für ein neues Display geliefert: Wird das Display beschädigt oder zerkratzt, stellt KAZAM ein kostenloses Ersatz-Display zur Verfügung.* Darüber hinaus sind die Smartphones mit der Funktion KAZAM Rescue ausgestattet. Damit können die Nutzer dem KAZAM Kundensupport Fernzugriff auf ihr Gerät erlauben, um schnell bei jeder Form von Problemen Hilfe zu leisten.

Während die Produktreihe KAZAM Trooper sich nach dem Prinzip „weniger ist mehr“ genau auf die Technik und Funktionen konzentriert, die für Smartphone-Nutzer relevant und nützlich sind, bieten die Modelle der Serie KAZAM Thunder Leistung und Ausstattung auf höchstem Niveau und entsprechen damit den gestiegenen Bedürfnissen der technologiebegeisterten Anwender. Alle KAZAM Geräte verfügen über Dual SIM, herausnehmbare Akkus und erweiterbare Speicherkapazität.



„Mit dem Launch unserer ersten Geräte zeigen wir, dass KAZAM frischen Wind in den Smartphone-Markt bringt und den Nutzern einen echten Mehrwert bietet“, sagt James Atkins, Marketingleiter von KAZAM. „Dabei geben wir uns nicht damit zufrieden, nur neue Mobiltelefone zu entwickeln. Es ist das Ziel von KAZAM, sich stärker vernachlässigten Bereichen des Marktes zu widmen, den Status quo herauszufordern und Konventionen zu hinterfragen.“

KAZAM wird rechtzeitig bekannt geben, wann die neuen Smartphones in der DACH-Region verfügbar sind. Über Neuigkeiten und Termine informiert auch die Website: <http://www.kazam.mobi>.

KAZAM Trooper:

Die Produktreihe KAZAM Trooper ist entwickelt worden, um die perfekte Kombination aus zweckdienlichen Funktionen und individuellem Support zu liefern. Dadurch müssen Nutzer nicht für Technologie bezahlen, die sie gar nicht brauchen. Bei Fragen zur Einrichtung des Smartphones oder anderen technischen Problemen können sie sich darauf verlassen, schnelle und persönliche Hilfe zu bekommen.

Die Modelle:

KAZAM Trooper X3.5

KAZAM Trooper X4.0

KAZAM Trooper X4.5

KAZAM Trooper X5.0

KAZAM Trooper X5.5

KAZAM Thunder:

Für Nutzer mit den höchsten Ansprüchen an Technologie stellen die Geräte der Produktreihe KAZAM Thunder die neuesten Innovationen und Features sowie ein stylisches Design zur Verfügung, verzichten dabei aber auf nutzlose Extras.

Die Modelle:

KAZAM Thunder Q4.5

KAZAM Thunder Q5.0



* Die Garantie gilt für Displays ab Kaufdatum für zwölf Monate und für den Ersatz eines Displays innerhalb dieses Zeitraums.

Pressekontakt

Unternehmen:

KAZAM

Nora-Madeleine Barakath

Tel.: +49 172 6332058

nora.barakath@KAZAM.mobi

Agentur:

markenzeichen

Max Bimboese

Tel.: +49 69 710 4880 20

max.bimboese@markenzeichen.eu